#APOYOAUSUARIOS

## El Banco de México alista nueva plataforma

BUSCAN QUE LAS PERSONAS HAGAN UNA BUENA ELECCIÓN DE PRODUCTOS FINANCIEROS

## POR VERÓNICA REYNOLD

MERKZ@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante las ventajas que ofrece la tecnología, el Banco de México (Banxico) prepara un subastador de servicio financiero, informó José Luis Negrín Muñoz, director general de Asuntos del Sistema Financiero de la institución.

Refirió que el banco central ha venido trabajando en mecanismos para tratar de poner comparadores que le permitan a la gente hacer una buena elección de productos.

Este subastador, que ya se encuentra en un proceso muy avanzado, consiste en una plataforma en la que cada cliente va a llenar una solicitud estandarizada, de algún producto financiero, como una tarjeta de crédito.

Este posible cliente va a indicar a qué bancos desea que se envie su solicitud, así como su autorización de checar el reporte de Buró de Crédito, posteriormente Banxico, que será el encargado de operar dicha plataforma, hará llegar dicha información a los bancos, elegidos por la persona.

Estas entidades financieras, agregó, decidirán si le hacen o no una oferta al solicitante, misma que se le hace llegar y éste es el que elige con quien contratar, evitándole visitar sitios y sucursales de distintas instituciones bancarias.



 La tecnología resuelve problemas de conocimiento de productos.

 La movilidad de clientes es clave también para el Banco de México.



BANCOS OPERAN EN MÉXICO, AC-TUALMENTE.



BANCOS DOMINAN EL SISTEMA FINANCIERO,



 PROCESO. El subastador de Banxico se encuentra en un proceso muy avanzado.